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訪間看護管理者養成研修フォローアップ研修会 アンケート結果

開催日=平成27年.7月 31～8

参加人数 :9

クセス青山フ

回答人数 :9 回答率 :100%

設問 1 訪問看護管理者経験年数

な し

1年未満

2年未満

3年未満

5年未満

7年未満

7年以上

無回答

設問 2 参加した目的 (複数回答あり)

訪問看護管理者養成研修会後の

成長確認のため

最新の情報を知りたい

受講生同士の交流のため

その他

*その他

更に成長したいため

0人

0人

0人
1人
1人

0人
7人
0人

6
人

02468

訪問看護管理者養成研修会後

の成長確認のため

最新の情報を知りたい

受講生同士の交流のため

その他

4人
4人
1人

各講義について

平成26年度訪固看護管理者養成け停会修了者による業残報告発表

設問 3 学びはありましたか

大変あつた 8人

あつた 1人

なかつた 0人

無回答 0人



管理者の意思決定いマネジメントスキルのケースメソッド

設問 4 テーマは適切でしたか おおむね道

切

11略

適切 8人

おおむね適切 1人

あまり適切でない 0人

適切でない 0人

無回答 0人

設問 5 学びはありましたか

大変あった 8人

あった 1人

なかつた 0人

無回答 0人

特別講演 他職種から学ぶ人材育成～介護サービス事業者の人材マネジメント～

設問 6 講義内容は適切でしたか

適切 5人

おおむね適切 3人

あまり適切でない 0人

適切でない 0人

無回答 1人

その他のご意見

・ 楽しい時を過ごせた。ありがとうございました。(4)

・ 参加人数が少なく寂しかったが、その分講師の先生方と密に関われた。(2)

・ とても学びの深い内容で参加出来て良かった。山田先生の講義は今回も良い学びとなった。

・ IT化、課題です。1年後、5年後、10年後の目標に向かつて頑張ります。
口実践報告は自分の所信表明にもなつた。ワールドカフェ後のアクションプランも描くことができたので良かった。
日特月」講演では今まであまり自分では考えなかつたことを学ぶことができ色々な方向から考える事ができた。

・ 特別講演の声のトーンが単調だつた。


